



### **Sachverhalt:**

Die Fuß- und Radwegebrücke über die Steinach im Zuge des gewässerbegleitenden Fuß- und Radwegs in Richtung Endingen auf Höhe der Heinrich-von-Kleist-Straße ist stark schadhaft. Insbesondere die hölzerne Tragkonstruktion des 1988 erbauten Bauwerks weist irreparable Schäden auf, weshalb aus wirtschaftlicher Sicht nur ein Ersatzneubau in Frage kommt. Daher soll der Überbau der Brücke durch einen Ersatzneubau ersetzt werden. Die Widerlager und die Fundamentierung können uneingeschränkt weiterverwendet werden. Ein Baubeschluss hierzu wurde im Juni 2022 gefasst.

Die Leistungen wurden beschränkt unter 6 geeigneten Firmen ausgeschrieben, der Eröffnungstermin fand am 03.06.2022 statt, zu dem vier Angebote vorlagen.

Nach rechnerischer, technischer und wirtschaftlicher Prüfung der Angebote sowie Prüfung der Eignung der Bieter, wurde das Angebot der Firma Schmees - Lühn Holz- und Stahlbau GmbH & Co. KG aus Fresenburg als wirtschaftlichstes Angebot gewertet. Die geprüfte Angebotsendsumme beläuft sich auf 98.505,84 € brutto. Die Firma Schmees – Lühn ist unserem Fachingenieur als für derartige Gewerke sehr erfahrenes und versiertes Unternehmen bekannt.

Die Vergabesumme liegt somit unter den im Baubeschluss benannten Baukosten von 105.000 € brutto. Die Bauausführung ist für den Herbst 2022 vorgesehen. Eine Fertigstellung zur Gartenschau 2023 ist gewährleistet.

Markus Streich